



TROMPETERSTADT

BAD SÄCKINGEN

HARPOLINGEN RIPPOLINGEN WALLBACH
DAS TOR ZUM SÜDSCHWARZWALD

Stadtverwaltung Bad Säckingen · Rathausplatz 1 · D-79713 Bad Säckingen

Der Bürgermeister

Herrn
Landrat
Dr. Martin Kistler
Landratsamt Waldshut
Postfach 16 42
79744 Waldshut-Tiengen

AMT / DEZ.	
LANDRATSAMT WALDSHUT	
Eing.: 28 JAN 2020 (8)	
<input type="checkbox"/> Info	<input type="checkbox"/> Eingangs
<input type="checkbox"/> Rückf.	<input type="checkbox"/> wie bespr.
<input type="checkbox"/> Anm.	

22.01.2020

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Kistler,

der Gemeinderat der Stadt Bad Säckingen hat in seiner öffentlichen Sitzung am 20. Januar 2020 bei zwei Stimmenthaltungen beschlossen, die Wiedereinführung des historischen lokalen Fahrzeugkennzeichens „SÄK“ weiter zu verfolgen.

Angesichts des anhaltenden bundesweiten Trends, insbesondere aber der erfreulichen Entwicklung in Baden-Württemberg und der regen Nachfrage aus der Bürgerschaft, ist der Wunsch groß, an der Kennzeichenliberalisierung teilzuhaben.

Wie Sie wissen, orientiert sich das Landesverkehrsministerium bei seiner Entscheidung über die Wiedereinführung von Anträgen auf Wiederzulassung von Altkennzeichen wesentlich an der Haltung im jeweiligen Landkreis und erwartet ein positives Votum des Kreistages.

Der Kreistag des Landkreises Waldshut hat sich am 14. November 2012 erstmals mit der Angelegenheit befasst und ist bei der seinerzeitigen Ablehnung unseres Begehrens mehrheitlich der Argumentation Ihres Amtsvorgängers gefolgt: „Ein Landkreis, ein Kennzeichen.“

Ich denke, dass sich das Gremium heute dem aus meiner Sicht berechtigten Anliegen nicht nur einiger Bad Säckinger Bürger nicht verschließen kann, zumal damals geäußerte Befürchtungen aus den Reihen des Kreistages, dass durch eine solche Maßnahme die Bevölkerung des Landkreises auseinanderdividiert würde, nicht eintreten dürften. Jedenfalls ist von solchen negativen Entwicklungen landes- und bundesweit nichts bekannt, eher ist das Gegenteil der Fall. Studien der Hochschule Heilbronn nicht nur in Bad Säckingen belegen, dass die Neuauflage der Altkennzeichen auch bei der jüngeren Generation auf Zustimmung trifft, weil dadurch eine Identifikation mit und eine emotionale Bindung an die Heimat, in diesem Fall an die im Landkreis Waldshut und im Südschwarzwald gelegene Trompeterstadt, angestoßen wird.

Ich darf Sie nun herzlich bitten, „SÄK“ zeitnah auf die Tagesordnung des Kreistages zu setzen und das Thema mit dem Wohlwollen der Kreisverwaltung zu begleiten. Mit „SÄK“ gewänne die einzige Kur- und Bäderstadt im Landkreis ein bedeutendes Marketinginstrument mit hohem Wiedererkennungswert und zum Nulltarif auch für den Landkreis. Darüber hinaus hätte das eigene ortsbezogene Kennzeichen eine große Bedeutung für die hiesige Wirtschaftsförderung und das Stadtimage, weil es die Wahrnehmung kleinerer städtischer Zentren erwiesenermaßen erhöht und verbessert.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Guhl', written in a cursive style.

Alexander Guhl